



BANDO

La escasez de lluvias durante todo el año y de manera especial durante el presente periodo estival. Está provocando un sobreesfuerzo de las maquinarias de la estación depuradora de Navalcán, desde la que se abastecen los pueblos de la comarca.

Ante esta situación, unida al considerable aumento de consumo, consecuencia de la población estacional. Y con el fin de evitar cortes intermitentes en el suministro, durante cierto número de horas al día, si la situación no cambia en las próximas fechas. Se hace imprescindible adoptar medidas preventivas, que pasan por reducir el consumo de agua, haciendo un uso más eficiente del mismo.

Por todo lo expuesto, se ruega a la población en general que para ahorrar agua, se abstengan de su uso para el riego, lavado de coches y demás servicios que no sean el estrictamente doméstico.

En Parrillas, a 16 de agosto de 2017.

La Alcaldesa.

Fdo. M^a. Carmen Alfageme Gómez.